

Tendrá País una débil recuperación.- S&P

JORGE CANO

La recuperación económica de México será una de las más débiles entre los mercados emergentes después del Covid-19, aseguró la calificadora S&P.

Si bien la expectativa de contracción económica de 2020 mejoró respecto al trimestre anterior, al pasar de menos 10.4 a menos 9.3 por ciento, esto fue acompañado por una revisión al alza de la mayoría de los países Latinoamericanos. De igual forma, la expectativa de crecimiento en 2021 pasó de 3.7 a 3.9 por ciento.

“Todavía esperamos que México tenga una de las recuperaciones económicas más débiles entre los mercados emergentes luego del Covid-19”, aseveró la calificadora en un reporte sobre expectativas de América Latina.

Una de las razones de la débil recuperación, explicó, serán las debilidades estructurales que se tenían antes de la pandemia debido a una

tendencia desfavorable de la inversión.

De igual forma, la reacción del Gobierno mexicano ha sido reducida, con un estímulo fiscal de alrededor de uno por ciento del PIB, dedicado principalmente a transferencias directas, con poco apoyo a pequeñas y medianas empresas, analizó la calificadora.

En general para las seis principales economías latinoamericanas —Argentina, Brasil, Chile, Colombia, México y Perú— se espera que su recuperación sea lenta debido al daño en el mercado de trabajo y a la caída de la inversión durante la pandemia.

Prevé que en conjunto, estas economías latinoamericanas crezcan 4.1 por ciento en 2021, inferior a la expectativa de 4.5 que se tenía el trimestre pasado.

Esto implica que para finales de 2021, el nivel de producción de estas economías será todavía 3 por ciento inferior a sus niveles prepandemia, estimó.